

# Lassen Sie Kinderherzen höher schlagen

Weihnachtsaktion von Bürgerstiftung, Goslarischer Zeitung und Sparkasse Goslar-Harz soll Wünsche erfüllen

Von Silja Meyer-Zurwelle

Goslar. Auf Zehenspitzen stehen sie an der Tür zum Weihnachtszimmer. Ein letzter Versuch, einen Blick durch das Schlüsselloch zu erhaschen. Dann ist es endlich so weit: Ein Glöckchen klingelt und die Kinder dürfen ins Zimmer stürmen. Unter dem Weihnachtsbaum werden mit leuchtenden Augen Geschenke ausgepackt. So wünscht es sich doch jedes Kind. Aber nicht jedem ist solch' ein Weihnachtsfest vergönnt.

Mit der Weihnachtsaktion „Leuchtende Kinderaugen“ wollen die Bürgerstiftung, die GZ und die Sparkasse Goslar-Harz dafür sorgen, dass jedes Kind – unabhängig von Herkunft und Religion – am Heiligabend ein Geschenk öffnen kann.

## Freude machen

Dieses Jahr geht die Initiative in die zweite Runde. „Als wir die Aktion im letzten Jahr starteten, hat die Endsumme von 23 000 Euro unsere kühnsten Erwartungen übertroffen“, erinnert sich Stiftungsvorsitzender Gerd Niehus. Mehr als 800 Überweisungen seien getätigt worden. „Es ist ein wunderbares Gefühl, dass wir den Kindern dadurch gemeinschaftlich eine Freude machen können“, so Niehus. Dabei komme es nicht auf eine bestimmte Höhe der Spendensumme an. „Jeder gibt, was er kann und mag“, sagt der Vorsitzende.

## Alle Kinder einbeziehen

Mit im Boot sind das Elisabethstift, die Kinder- und Jugendhilfe Kompass, das Frauenhaus Goslar, die Diakonischen Bera-

tungsdienste, die Ambulante Hilfe sowie erneut die AWO. „Sie werden gemeinschaftlich prüfen, was die Kinder am besten brauchen können und gehen dann ziel-

gerichtet einkaufen“, erklärt Niehus. So werde es auch Kindern aus sozial schwachen Familien ermöglicht, rechtzeitig ein Geschenk unter dem Weihnachtsbaum zu haben.

Auch Kinder, die aufgrund

ihrer Religion kein Weihnachtsfest feiern, sollen von der Aktion nicht ausgeschlossen werden. „Welches Kind freut sich denn nicht über ein Geschenk?“, sagt der Stiftungsvorsitzende. Die Aktionsgruppe „Leuchtende Kinderaugen“ will alle Kinder mit einbeziehen. Wie sehr die Kinder sich über ihre Geschenke freuen, durfte die Bürgerstiftung schon im vergangenen Jahr erleben: „Auf die Aktion folgte im neuen Jahr eine Welle zahlreicher Dankbriefe und Kinderzeichnungen“, erzählt Niehus.

## Mit Überweisungsträger

Der heutigen Ausgabe der GZ liegt ein von der Sparkasse zur Verfügung gestellter Überweisungsträger bei, der helfen soll, dass erneut eine möglichst große Summe zusammenkommt, damit viele Kinder beschenkt werden können.

Wenn Sie spenden wollen, gelten die Überweisungsträger bis zu einem Betrag von 200 Euro automatisch als Spendenquittung. Denn jede dieser Spenden ist gemeinnützig und damit steuerlich absetzbar.

Überweisen Sie noch heute einen Betrag Ihrer Wahl für die im Landkreis lebenden Kinder. Sie helfen mit Ihrer Spende, dass traurige Kinderaugen wieder leuchten.

Sofern Sie den Überweisungsträger nicht nutzen möchten, können Sie natürlich auch unter dem Sammelbegriff „Weihnachten“ auf eines der folgenden Konten spenden:

Sparkasse Goslar/Harz  
IBAN: DE 46 2685 0001 0096 3490 89

Volksbank Nordharz eG  
IBAN: DE 53 2689 0019 1042 4202 00

Deutsche Bank  
IBAN: DE 17 2687 0024 0015 2686 00



Als Reaktion auf die Aktion „Leuchtende Kinderaugen“ erhielt die Bürgerstiftung im vergangenen Jahr zahlreiche Dankbriefe und Zeichnungen von beschenkten Kindern. Darunter war auch die Zeichnung der fünfjährigen Emily.

EMILY (5 Jahre)